

生駒市立真弓小学校

学校だより

令和3年4月21日

全員そろっての学校生活がスタートしました

4月9日（金）に第45回入学式を行いました。94名の新入生を迎え、681名の全校児童との新しい生活がスタートしました。1年生は入学式では緊張しながらも、元気な声で返事ができました。6年生の児童代表の歓迎の挨拶の言葉を聞いて、1年生たちは来週から始まる学校生活への期待で笑顔がこぼれていました。黄色いカバーのついた大きなランドセルを背負った1年生は、部団の上級生たちと元気に登校してきています。子どもたちが学校に来ると「おはようございます」という明るい声が響き渡ります。児童たちが毎日、笑顔であいさつしながら登校できるよう、教職員一同、子どもたちの安全・安心に配慮して、いきいきと活動する教育内容を展開していく所存です。地域、家庭、学校で連携して見守っていきたいと考えています。ご協力よろしくお願ひいたします。

一人ひとりの「学ぶ力」と「生きる力」のために

真弓小学校の教育目標は「確かな力と豊かな心を持ち、新しい時代をたくましく生きる人間の育成」です。令和の新しい教育として子どもたち一人ひとりの「学ぶ力」と「生きる力」をはぐくむ「本人のための教育」を行っていきます。一緒に生活する子どもたちが、互いに認め合い、大切に作る関わりを通して、温かい学級や学年の雰囲気を作り出すことも大切です。子どもたち同士、また、子どもたちと教員の信頼関係によって、困ったときは誰かに相談できるそんな関係が素晴らしいと思います。多くの方と関わりながら子どもたちが伸び伸びと明るく元気に過ごせるように、私たちは子どもを見つめるアンテナの感度を常に高め、子どもたち一人一人と向き合っていきたいと思ひます。ご家庭でもお子様の様子を見守っていただければと思ひます。今後も保護者の皆様や地域の方々のご理解・ご支援をいただき、真弓小学校の教育を進めていきたいと思います。

カウンセリングを希望される方はお知らせください

本年度の学校カウンセラーは酒井先生です。お子様のことでお悩みのことがありましたら、本校教頭奥中までご連絡ください。

来校日は通常は毎月第3木曜日です。1回の相談時間は、原則1時間となっています。なお、年度初めは4/27、5/25です。その後は、第3火曜日の6/15、7/20で予定しています。よろしくお願ひいたします。

